

# BANDGESCHICHTE:

Im Jahr 2007 wurde die Band „Summerday“ von vier Schülerinnen gegründet.

Nachdem Paula Kunz im selben Jahr beim Jugendwettbewerb „Artikus - Emotionen“ teilnahm wurde sie auch Mitglied der Band.

Nachdem ein Mitglied die Band verließ wechselte die Band ihren Namen zu „Gegenüber“.

Zuerst wurden in der Band hauptsächlich deutsche Texte geschrieben, doch schon bald wechselte die Band zum Englischen.

Im nächsten Jahr nahm die Band erneut bei dem Jugendwettbewerb „Artikus - Genie oder Wahnsinn“ teil, wo sie mit ihrer CD „Gegenüber“ (die die Songs „Genius“ und „Escape“ beinhaltet) den Jugendpreis in der Kategorie Musik gewann.

Im Jahr 2010 verließ die Schlagzeugin die Band und „Gegenüber“ machte sich auf die Suche nach einem Ersatz.

So kam es, dass Mitte 2010 Paulas Schulkollege Joshua Stux als neuer Sänger und Gitarrist und sein jüngerer Bruder Morris Stux als Schlagzeuger Mitglieder der Band wurden.

Schon bald wechselte der Bandname von „Gegenüber“ zu „Gate 13“.

Dies ist eine Anspielung auf den Aberglauben mancher Flughäfen.

Im selben Jahr wurde Paulas jüngere Schwester Marie Kunz ebenfalls ein Mitglied.

Wegen bandinterne Differenzen beschlossen die letzten beiden Gründerinnen die Band zu verlassen.

Im Oktober 2010 wurden von der Band zwei Live-Videos von den Songs „Genius“ und „Psycho“ auf YouTube hochgeladen um einen Bassisten zu finden.

Seit Anfang 2011 ist Phillipp Annerer als Bassist und Leadgitarrist Mitglied der Band.

Da Paula Kunz sehr in der Schülerinitiative „Plant-for-the-Planet“ involviert ist beschloss die Band einen Song für diese Organisation zu schreiben.

So entstand der Song „Stop Talking - Start Planting“, aufgenommen beim Plattenlabel „EPS-Records“. Im Juli 2011 wurde der Song auf YouTube hochgeladen.

Ab Jänner 2012 starteten die Aufnahmen zum ersten Album. Allerdings wurden noch bis Ende Sommer Lieder komponiert und geschrieben und die Arbeit zog sich bis in den April 2013 hinaus. Es wurde ebenfalls beim Plattenlabel „EPS-Records“ aufgenommen. Während dieser Zeit spielte „Gate 13“ bei zahlreichen Veranstaltungen in ganz Österreich.

Im Mai 2013 erschien „Infinity“, das erste Album der Band.